



津奈木中学校だより 9月号

編集 教頭 山下直之

【校訓】 自律 敬愛 強健 【学校教育目標】 夢の実現に向けて挑戦する、活力のある生徒の育成

「農業に学ぶ！」

校長 船場 孝洋

19日(土)無事に体育大会が終わりました。コロナ禍での体育大会のため、検温票のご提出など、保護者の皆様にはご協力をいただき、ありがとうございました。これから実りの秋を迎えます。学校も教育活動、文化活動など、様々な取組の充実に努めて参ります。

さて、農業にまつわる次のようなことわざがあります。

「上農は草を見ずして草をとり、中農は草を見て草をとり、下農は草を見て草をとらず。」草が生えたのを見て草をとるのは当たり前、草が生えてもとらないのはダメ。本当は草が生えるか生えないかの時にとるのがよいという教えです。教育も同じで、困っている生徒、悩んでいる生徒に寄り添うのは普通の教師。そんな生徒に気付いても何もしないのは教師にあらず。本当の教師は、生徒が困らぬよう、悩まぬように事前の策を講じることが重要です。

同じようなことわざに「下農は雑草をつくり、中農は作物をつくり、上農は土をつくる。」とあります。津奈木の将来を担う人材の育成は当然ですが、人が育つ環境という土づくりについても、私たちは考えていく必要があります。

赤団、白団が切磋琢磨し、元気を届けた体育大会！

新型コロナウイルス感染症の影響で延期していました体育大会を19日(土)に実施しました。種目を減らし、午前のみで開催するとともに、一部入場制限をし、検温票を受付けに提出するなどの感染予防対策を講じた中での開催となりました。

当日は、生徒一人一人が自分の役割を自覚し、全ての種目で全力を尽くすことで、来場者に元気を届けてくれました。新型コロナウイルスの影響で、学校行事の中止や規模の縮小があり、これまで全校生徒が協力し、1つのことをやり遂げる機会がありませんでしたが、今年度初めて学校が1つになれた感じがしました。

体育大会実行委員会や団長・副団長をはじめとした3年生のリーダーシップに頼もしさを感じるとともに、温かい声援を送っていただいた来場者の皆様の愛情を感じた体育大会でした。



お知らせ

- 1 学校ホームページについて
学校ホームページを今年度からリニューアルしました。学校の最新情報を掲載するため、頻りに更新していることが理由なのか、アクセス数は今年度だけで3万を越えています。ぜひ、アクセスしてみてください。
○アドレス <https://jh.higo.ed.jp/tsunagi/j/>
- 2 郡市中体連駅伝競走大会について
10月15日(木)に標記大会がB&Gグラウンド周辺周回コースで開催されます。ぜひ、津奈木中生の頑張りを応援してください。なお、応援者はマスクの着用、身体的距離の確保が必要となります。御協力願います。

10月行事予定

1	木	生徒集会	17	土	
2	金	第2回英語検定試験	18	日	
3	土		19	月	
4	日		20	火	
5	月	教育実習開始	21	水	校内研修
6	火		22	木	
7	水	校内研修	23	金	教育実習終了
8	木		24	土	
9	金		25	日	PTA美化作業
10	土		26	月	振替休業日
11	日		27	火	委員会活動
12	月		28	水	職員会議
13	火	認知症サポーター養成講座	29	木	
14	水	校内研修	30	金	文化祭準備
15	木	郡市中体連駅伝競走大会	31	土	文化祭
16	金	避難訓練 引渡し訓練			